



Natürlich wählen

9. Juni
Europawahl



Am 9. Juni ist Europawahl – und da kommt es auf Deine Stimme an!

Aktuelle Prognosen rechnen mit einem deutlichen Stimmenzuwachs für rechtspopulistische und rechtsextreme Parteien im EU-Parlament. Parteien, die sich offen für weniger Umwelt- und Klimaschutz aussprechen. Die Natur-, Tier- und Umweltschutzorganisationen unter dem Dach des Deutschen Naturschutzrings setzen sich für einen sozial-ökologischen Wandel ein, der Mensch und Umwelt zusammendenkt – für sauberes Trinkwasser, bessere Luftqualität und gesunde Lebensmittel,

für eine Klimapolitik, die wir unseren Kindern und Enkelkindern gegenüber verantworten können.

**Deswegen sind wir Teil der Kampagne
#natürlichwählen**

Am 9. Juni Abgeordnete ins EU-Parlament wählen, die sich für unsere natürlichen Lebensgrundlagen in einem demokratischen Europa stark machen.

Jetzt rausfinden, wer sich im EU-Parlament für Umweltschutz einsetzt



www.natürlichwählen.eu